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■議会報告会を開催しました

○回答者総数：394人（回収率：80.7％）　○配布人数：488人（平均22.2人／会場）

■性別について ■年齢について
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● 会場で配布回収した議会報告会アンケート結果

●報告内容については、わかりやすく説明された。市の活性
化に係る案件も報告してほしい。議会だよりではわから
ないことが、詳しく説明された。

●継続されるよう要望します。
●行動されたことに評価をします。具体的な内容の説明に

ついては、少しわかりにくい点あり。
●現在の市民が一番関心のある問題であり、内容としてよ

かった。
●今後も続けてほしい。その際はもっと勉強して来てほしい。

●地域要望も出されるので、地元議員１人は参加されたい。
●１年に２回（前期と後期）はやってほしい。
●専門用語が多くわかりにくかった。
●個人意見も述べてもよいのではないか。
●結果報告ではなく、問題が起きたときに懇談会を開くべ

き。
●報告内容は各地域の話題を中心にされれば、議論が活発

になると思う。

●１人の発言は長くならないように。
●市民の意識の高揚を図る努力をしてほしい。
●他に報告すべき事案がある。
●納得できるまで協議できればよかった。
●もう少しはっきりした回答がほしい（質問に対する答え

になっていない）。

●ジュオン問題は極めて深刻。あいまいにしないで最後ま
で市民につつみ隠さず報告をしてください。

●時間切れで三楽荘についての十分な意見交換ができず残念。
●勉強をしっかり。
●説明を聞きながら思ったことは議会が十分行政のチェ

ック機能を果たしていないということだ。

●議員定数について市民の声を聞き、議論すべきであろう。
●市民参加の手法をもっと取り入れてほしい。
●せっかく決められた基本条例、市民との信頼関係がうまくいくよう、

使って守ってください。
●しっかりチェックしてください。
●身近に感じられるようにしてほしい。
●市議会の状況について、あまり関心を持っておりません。
●市民にわかりやすいような形にしていただきたいと思います。
●報告会を重ねてください。場慣れがしないので発言しにくい。
●一問一答方式について、十分とは言えない。
●政策立案にもっと取り組まれたい。
●市議会基本条例をしっかり守ってほしい。
●議会報告会資料が事前に配布してもらえたらよいと思います。（要望）
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開催しました

～アンケートにご協力いただき ありがとうございました。～



しょうばら市議会だより　2011 . 8 2しょうばら市議会だより　2011 . 83

■議会報告会を開催しました

○回答者総数：394人（回収率：80.7％）　○配布人数：488人（平均22.2人／会場）

■性別について ■年齢について

庄原

高

本村

峰田

敷信

東

山内

北

西城

八鉾

帝釈

小奴可

田森

八幡

東城

久代

新坂

口北

口南

高野

比和

総領

7月８日（金）

7月14日（木）

7月４日（月）

7月12日（火）

7月７日（木）

7月10日（日）

7月20日（水）

7月６日（水）

7月12日（火）

7月５日（火）

7月６日（水）

7月11日（月）

7月８日（金）

7月21日（木）

7月５日（火）

7月１日（金）

7月21日（木）

7月12日（火）

7月13日（水）

7月６日（水）

7月15日（金）

7月８日（金）

22人

20人

34人

13人

16人

50人

16人

30人

10人

11人

43人

30人

18人

7人

26人

46人

17人

15人

19人

19人

19人

7人

庄原市民会館

高自治振興センター

本村自治振興センター

峰田自治振興センター

敷信自治振興センター

東自治振興センター

山内自治振興センター

北自治振興センター

西城公民館

八鉾自治振興センター

帝釈自治振興センター

小奴可自治振興センター

田森自治振興センター

八幡自治振興センター

庄原市役所東城支所

久代自治振興センター

新坂自治振興センター

口和自治振興センター

口和老人福祉センター

上高自治振興センター

比和文化会館

総領自治振興センター

合　計

20代

30代

40代

50代

60代

70代

80代以上

未記入

合　計

3

13

18

69

191

80

10

10

394

人数（人）年　代

男

女

未記入

合　計

244

30

120

394

人数（人）性　別

60代：47％

20代：１％
30代：３％

40代：５％

50代：18％70代：20％

80代：3％

未記入：3％

男性：62％

未記入：30％

女性：8％

● 会場で配布回収した議会報告会アンケート結果

●報告内容については、わかりやすく説明された。市の活性
化に係る案件も報告してほしい。議会だよりではわから
ないことが、詳しく説明された。

●継続されるよう要望します。
●行動されたことに評価をします。具体的な内容の説明に

ついては、少しわかりにくい点あり。
●現在の市民が一番関心のある問題であり、内容としてよ

かった。
●今後も続けてほしい。その際はもっと勉強して来てほしい。

●地域要望も出されるので、地元議員１人は参加されたい。
●１年に２回（前期と後期）はやってほしい。
●専門用語が多くわかりにくかった。
●個人意見も述べてもよいのではないか。
●結果報告ではなく、問題が起きたときに懇談会を開くべ

き。
●報告内容は各地域の話題を中心にされれば、議論が活発

になると思う。

●１人の発言は長くならないように。
●市民の意識の高揚を図る努力をしてほしい。
●他に報告すべき事案がある。
●納得できるまで協議できればよかった。
●もう少しはっきりした回答がほしい（質問に対する答え

になっていない）。

●ジュオン問題は極めて深刻。あいまいにしないで最後ま
で市民につつみ隠さず報告をしてください。

●時間切れで三楽荘についての十分な意見交換ができず残念。
●勉強をしっかり。
●説明を聞きながら思ったことは議会が十分行政のチェ

ック機能を果たしていないということだ。

●議員定数について市民の声を聞き、議論すべきであろう。
●市民参加の手法をもっと取り入れてほしい。
●せっかく決められた基本条例、市民との信頼関係がうまくいくよう、

使って守ってください。
●しっかりチェックしてください。
●身近に感じられるようにしてほしい。
●市議会の状況について、あまり関心を持っておりません。
●市民にわかりやすいような形にしていただきたいと思います。
●報告会を重ねてください。場慣れがしないので発言しにくい。
●一問一答方式について、十分とは言えない。
●政策立案にもっと取り組まれたい。
●市議会基本条例をしっかり守ってほしい。
●議会報告会資料が事前に配布してもらえたらよいと思います。（要望）

①：28％

②：39％

③：18％

未記入：15％

①：４％

②：69％

③：15％

未記入：12％

①：49％

②：30％

③：９％

未記入：12％

①：５％未記入：11％

②：75％

③：９％

　庄
原
市
議
会
で
は
、議
会
基
本

条
例
に
基
づ
く
議
会
報
告
会
を

7
月
1
日
か
ら
21
日
ま
で
、延
べ

14
日
間
、22
会
場
で
開
催
し
ま
し

た
。市
民
の
皆
さ
ま
に
日
頃
の
議

会
の
活
動
状
況
を
知
っ
て
い
た

だ
く
と
と
も
に
、ご
意
見
や
ご
提

言
を
直
接
伺
い
、議
会
審
議
へ
の

活
用
や
議
会
運
営
の
改
善
を
図

る
た
め
に
実
施
す
る
も
の
で
、延

べ
4
8
8
人
の
参
加
を
い
た
だ

き
ま
し
た
。

　班
編
成
に
つ
い
て
は
、
議
会

運
営
委
員
会
な
ら
び
に
総
務
財

政
、教
育
民
生
、産
業
建
設
の
各

常
任
委
員
会
の
正
副
委
員
長
を

班
長
と
し
、
議
長
を
除
き
各
常

任
委
員
会
か
ら
1
名
を
選
出
、

3
人
を
1
組
と
す
る
8
班
を
編

成
し
ま
し
た
。

　報
告
会
は
、最
初
に「
議
会
基

本
条
例
に
つ
い
て
」、「
三
楽
荘
に

つ
い
て
」、「
庄
原
市
と
環
境
ベ
ン

チ
ャ
ー
企
業（
㈱
ジ
ュ
オ
ン
）と

の
共
同
事
業
に
つ
い
て
」内
容
の

説
明
や
審
議
の
経
過
に
つ
い
て

報
告
を
行
っ
た
後
、質
疑
を
受
け

ま
し
た
。

　そ
の
後
意
見
交
換
と
し
て
、

議
会
運
営
や
市
政
全
般
な
ど
様
々

な
意
見
・
提
言
を
い
た
だ
き
ま

し
た
。

　報
告
会
で
い
た
だ
い
た
意
見

等
に
つ
い
て
は
、現
在
取
り
ま
と

め
を
行
っ
て
い
ま
す
。

議
会
報
告
会
の
概
要

参加者数

22会場

会　　場開催日地区地域

庄原

西城

東城

口和

高野

比和

総領

488人

議会報告会の内容について〔意見・要望〕（主なもの）問  01

意見交換会でお気づきになった点、発言できなかった事項（主なもの）問  06

庄原市議会についてのご意見（主なもの）問  07

本日の議会報告会について問  02 時間について問  03

資料について問  04 議会報告会の評価について問  05

①わかりやすかった

②どちらともいえない

③わかりにくかった

未記入

110

151

72

61

394

人数（人）設　問

合　計

①評価する

②どちらともいえない

③評価しない

未記入

194

117

37

46

394

人数（人）設　問

合　計

①長かった

②ふつう

③短かった

未記入

20

295

34

45

394

人数（人）設　問

合　計

①多い

②ふつう

③少ない

未記入

15

272

61

46

394

人数（人）設　問

合　計

口和老人福祉センター

東自治振興センター

議会報告会を
開催しました

～アンケートにご協力いただき ありがとうございました。～


	H23koho-01.pdf
	H23koho-02

